- queza completa, exceso de espíritu comunicativo, fraternidad verdadera, espontánea, y gran deseo de conocer en detalle los episodios de nuestras luchas. Me reservo la explicación completa cuando nos veamos; pero he querido desde hoy comunicar a ustedes el éxito de mi viaje, las grandes facilidades que los sindicatos me dieron y la distinción de que he sido objeto por parte de los elementos representativos del proletariado soviético.
- Es tan importante, tan trascendental lo que ocurre en la URSS, que me creo obligado a escribir un informe para que se publique. Deseo escribirlo en España, en el pueblo del com. Angel Casán, Liñola, de la Provincia de Lérida, en donde quiero estar un mes para este objeto y para descansar, pues mi viaje en la URSS ha sido más intenso en emociones y en trabajo de lo que yo me imaginaba. Liñola está cerca de Barcelona, en Cataluña, y por eso telegrafié a Uds. que me escribieran a cargo del Consulado de México en Barcelona.
- Saldré por París, vía Berlín –espero no tener dificultades- dentro de tres días. Creo llegar a Barcelona hacia el 23 de los corrientes. <u>Favor de cablegrafiarme</u> al Consulado de Barcelona informándome de mi familia, pues no hemos recibido sino una carta del día cinco de agosto, y de las novedades de la Confederación pues deseo descansar tranquilo sabiendo que nada importante ocurre en México.
- <u>También les ruego me envíen dinero</u>. Ya no tengo sino para llegar a España; la baja del dólar en relación a las divisas europeas y la crisis económica, redujeron mis recursos grandemente, pues aquí mismo en la URSS todo lo que compra el extranjero es a base de rublos-oro, equivalente al dólar, y hemos hecho gastos por nuestra cuenta durante tres semanas